



COMUNITAT VALENCIANA

## SE INICIA EL PROGRAMA PILOTO DE ATENCIÓN A CRÓNICOS

El pasado 15 de marzo se inició en los departamentos de Elche y Sagunto el pilotaje del programa Valcronic, pensado como parte esencial de la estrategia de crónicos de la Comunitat Valenciana.



**Luis Rosado durante el IV Congreso Nacional de Atención Sanitaria al Paciente Crónico, donde explicó el programa Valcronic.**

na. La prueba piloto afecta a un total de 12.000 pacientes y se centra en cuatro patologías crónicas (hipertensión arterial, diabetes mellitus, insuficiencia cardiaca y EPOC). Una vez evaluados los resultados, se extenderá al resto de la Comunitat.

El consejero de sanidad valenciano, Luis Rosado, ha destacado que “la Comunitat está liderando en España un Plan de Asistencia a Crónicos que se apoya en la aplicación de las nuevas tecnologías, que permitirá hacer un seguimiento a distancia de pacientes, el telecuidado, y el apoyo a la decisión clínica. El objetivo es mejorar la calidad de vida de los enfermos, disminuir los ingresos hospitalarios innecesarios y prevenibles, retrasar en lo posible la evolución de la enfermedad”.